日光の和菓子処日昇堂社長 伝統の上に新しさを追求

孝昌さん

(平4商)

される菓子づ 幅広い層に愛

くりに力を入

れる。

を笑顔にした

専大を卒業

つ、「お客様 願いは 日光東照宮御用達に選ば 舗は日光本店ほか4店。 日光市に本社を置き、店

サイズの「日光ラスク」

を販売すると が200万個

ット商品に。

まらない。洋風も積極的

に取り入れ、近年は一口

を_{訪ねて}

今年、創業80周年を迎

れている。

まれた羊羹や、どら焼き

に似た「きぬにしき」が

和菓子にとど

です」。遠くを見つめる

墨田区吾嬬町発ブラック | し長編小説となる今作で

ヘラと呼ばれる金属

チャレンジする。栃木県 を守りながら新しい味に 堂」の3代目社長。伝統

第556号

亦間敏雄氏(昭37商経) 振興に貢献したとして、 本学の学生スポーツの 校友会顧問の

(昭和44年10月14日第3種郵便物認可) の趣旨に賛同し、 わたり高額のご寄付を継 らに法人が行う募金活動 B倶楽部会長としてラグ 特別功労賞が贈られた。 に学校法人専修大学から 亦間氏はラグビー部〇 部の発展に尽力。さ

の思いを記したラグビー 呈。ラグビー部員が感謝 事長が賞状と記念品を贈

た赤間氏に、日髙義博理 神田キャンパスを訪れ

|氏は「ラグビー部は2年|とを学び社会で発揮して くなるのが一番だが、学 後に9周年を迎える。強 生諸君にはさまざまなこ せた。 もらいたい」と期待を寄 特別功労賞は盧中庸氏

赤間氏(右)と日高理事長

玉名高吹奏楽部

グバンド全国大会

本県玉名市、松野孝則校 専修大学玉名高校(熊 ド全国大会」(日本マー チングバンド協会主催) 最優秀賞に耀いた。 「第4回マーチングバン

の専大玉名高は、指揮者 15年連続全国大会出場

5年後に実家に戻り、33 で菓子に囲まれて育ちま 歳で3代目に。「一人っ子 した。自分がやらねばと 長)の吹奏楽部VENT URESが12月18日、さ| 唄の温かい人々のおかげ も寂しくなかったのは美 者はみな北短生でいつも

同じ」と、顧客のニーズ あったが、「願いはみな 美唄と生田キャンパスの 地をめぐり良いものに触 に沿う姿勢を貫いた。各 の職人とぶつかることも 4年間は、さまざまな思 本学商学部に編入した。 ノにつなげている。 (2013年閉学) から 美唄の北海道短期大学 先代の父親や古くから 出に彩られている。 菓子づくりのアイデ られました。その教え や振る舞い、そして人と 飯田謙一教授(現名誉教 学んだ。長期休暇を利用 してどう生きるかを教え や台湾の留学生と一緒に たタイでの海外企業研 商学部では国際経営の 「飯田先生から、 のゼミに入り、中国

いるような雰囲気。生活 に、今日も挑戦を続ける。 「行動こそ真実」を指針

手アパレルに 後、東京の大

> 露した=写 奏・演舞を披 出場、『精霊 や視覚効果で ズミカルな演 を含め50人で 真。音楽効果 をテーマにリ の宿る雪山』

> > ム約130人が参加して

ある投てきに変わり白熱

た展開となった。

ていたが、次第に勢いの の扱いに各チーム苦戦し

パス総合体育館で22チー

体育祭で交流

最初はバランスボール

問)に続いて4人目。

昭23専政、

校友会顧

山田長満氏(川崎商工会

元会長、校友会顧問)、

議所会頭、学校法人専修 大学理事)、坂井寿憲氏

10回目の金 最優秀賞とな け、2年連続 高い評価を受 同吹奏楽部

ルをシュートするランダ

と、6種類のボールから を用いたドッジボール

今回はバランスボール

|生のみのチームなどさま

留学生チームや女子学

ざまなチームで交流を深

ランダムに選ばれたボー

果、「スリーコスコス」

ムが総合優勝に輝

め、熱戦を繰り広げた結

いたま市で開催された|ちは す」と話している。 一受賞したことは大変うれ み、チャレンジを続けま しい。今後も練習に励 「金賞と最優秀賞を

手県北上市、菊池秀雄校 で銅賞となった。 長) 吹奏楽部が5年連続 は専修大学北上高校 また、同中編成部門で

のメンバーた き、大輪の笑顔を咲かせ

惜しくも入賞

ムも「楽しか

してしまうのではないか…」「状況が

スメントで悩んでいるのでは?と メントを受けているのでは? ハラ

「場の雰囲気を壊

った」と笑顔で いきたい。 育祭を企画して 員が楽しめる体 年度も参加者全 幕を閉じた。来 話し、体育祭の できなかったチ 石田美華・経済

ドッジボールを楽しむ学生

(体育会本部=

 <校友> 加わっていく。

専修人の

F

B D

棒を回転した金属板に押 ラ絞り」を取り上げる。 め、父と同じヘラ絞り職 し当て、成形加工する「へ 失踪した父に会うた

人の道を歩み出した主人

たい」と話している。

(小学館・本体1500

社長に12月2日就任。本

浅海電気㈱代表取締役

社・大阪市。電気設備工

造業以外の仕事をテーマ

早坂稔氏(はやさか・み

とした小説も出していき

のる=昭51商)

公・小倉ひかり。夢中に

なります』では金型屋と 野歩さん(昭63文)の最新 現場と、そこで働く職人 取材を重ね、中小企業の 製造業を舞台に、丹念に たちの姿を描いてきた上 『わたし、型屋の社長に 「削り屋」で旋盤工、 1年ぶりの書き下ろ ボラアンテナづくりとい 一りは、宇宙観測用のパラ 決。腕を認められたひか |の企画では、『削り屋』 オファーを受けて出演し しい上達を遂げていく。 なって腕を磨き、目覚ま の主人公・剣拳磨と対 た職人の腕を競うテレビ

う最先端プロジェクトに

応え十分の一冊。 一素が盛り込まれた、読み れを支える人たち、父と 娘の関係―さまざまな要 上野さんは「今後は製 技術の継承、職人とそ 選

校友新社

(総会)> 〈東京都庁修交会新年会 | る新春座談会を掲載。

山梨県西桂町長選挙

選

挙

結 果

山梨県山中湖村長選挙

附駅から徒歩3分

ホテ|取締役=昭45商)と三浦

選

・5ひろ=昭48経営) 再

小林千尋氏(こばやし

(11月13日投開票)

itop Campus Harassin ント対策室まで、 そんな時は迷わず いでしょうか。 軽に相談に来てく ャンパス・ハラス

・ふみのり=昭49商) 再 6・1868

|36・2242 (船橋市 谷津将貴氏☎047・4

78号が1月15日に刊行さ れた。日髙義博理事長、 佐々木重人専修大学長、 アドニス78号刊行 校友会誌「アドニス」

分~▽東京メトロ赤坂見 | さん(マツダ工業㈱代表 | 文)には自身の浪曲人生 友が登場する。松田英男 小宮多喜次校友会長によ | 役社長=昭60経営) には 尾池守石巻専修大学長、 われら専修人には3校 木村勝千代さん(平2 卓球台製造・販売につい て、浪曲師として活躍の 慎さん(㈱三英代表取締

で悩まず、 相談を!

場合、それがハラスメントなのか、 す。ただ実際には、目上の人や同じことになり、体調にも変化が出るこ 引き続き行為が繰り返された場合 い!」と伝えるのは勇気のいること
ミングで相談することが大切です。 グループのメンバ だ」という意思表示をし、その後も 受性は人それぞれ違うかもしれませ などの一環なのか、受け取り方や感 です。「どうやっ それともコミュニ 直接的なハラスメント行為でないを人同士で悩みを解決するよりも、 しかし、「やめてほしい」「不快 ハラスメントであると言えま さらに、その間苦しみ、悩み続ける ーに「やめてほし とがあるため、できるだけ早いタイ ケーションや指導対策室員が両者の間に入ることによ 相手に伝えたら り、問題の確実な解決に繋がります。 間を要してしまう一因となります。 記憶が曖昧になり、問題の解決に時 ハラスメント行為が深刻化したり、 対策室員のアドバイスを受けたり、 また、時間が経過すればするほど、 最後に、友人や知り合いがハラス

ことも多いのでは ほしい」と言えな 」と悩み、「やめ まうのではないか 室に相談してください。 くし、皆さんの大学生活が充実した あげてください。ハラスメントをな 緒に相談に行こう!」と声をかけて でもキャンパス・ハラスメント対策 ものとなるよう、どんな些細なこと 感じたら、キャンパス・ハラスメン ト対策室での相談を勧めたり、「一

(キャンパス・ハラスメント 対策室員・丸橋 和彦)

▽高村文教氏(たかむら | 瀬利明氏☎043・27 | 歩10分「東魁楼本館」 | 問 (12月4日投開票) |ルニューオータニ」 圓成| 分~▽JR船橋駅から徒 ▽2月10日(金)18時30/役所債権管理課内) 〈船橋市役所鳳会総会〉

